

18/06/2009

## **Jedd Novatt inaugura en Eibar una muestra con sus últimas creaciones**

El escultor estadounidense Jedd Novatt ha inaugurado esta tarde en Alfa Arte de Eibar (Guipúzcoa) una muestra con algunas de sus últimas creaciones, todas ellas elaboradas en bronce en el taller de la empresa de la localidad armera. Efe Eibar La colección consta de cuatro obras de distintos tamaños, dos de ellas monumentales y las otras dos de un metro de altura, todas pertenecientes a la serie Chaos, y que ha denominado "Chaos Vascos", "Chaos Mundaka", "Chaos San Sebastián" y "Chaos Eibar".

"No podría decir qué significan; son una experiencia visual, intelectual y emocional", ha declarado el artista norteamericano, bajo la convicción de que "el arte se hace menos importante cuando se utilizan palabras para explicarlo."

La muestra se mantendrá hasta el próximo otoño en el denominado "Espacio Alfa Arte", destinado a exhibir los trabajos realizados en las instalaciones de la factoría eibarresa, a las que Novatt es asiduo desde 2007, a raíz del impacto que le produjo una escultura de Jorge Oteiza instalada en el Paseo Nuevo de Donostia.

"Es muy simple, me siento muy cómodo en este taller y espero tener la oportunidad de hacer muchas más obras aquí", ha explicado, agradado por la "sensibilidad extraordinaria hacia los artistas y el arte" que detecta en la empresa eibarresa.

Novatt, nacido en Nueva York en 1958, ha establecido su domicilio en París y sus obras han sido exhibidas en galerías y museos de Estados Unidos y de buena parte de Europa.